

# ASPIRASI WARGA

## Polres Pangkep Gelar Pelantikan Wakapolres dan Serah Terima Enam Pejabat

HermanDjide - [PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM](http://PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 31, 2023 - 12:19



*Polres Pangkep Gelar Pelantikan Wakapolres dan Serah Terima Enam Pejabat*

PANGKEP - Kepolisian Resor Pangkep menggelar pelantikan Wakapolres Pangkep dan serah terima 6 (Enam) jabatan utama Polres Pangkep di Halaman Mapolres Pangkep. Selasa, (31/01/23) Pagi.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara yakni Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K.,M.K.P dan selaku Komandan Upacara, KasubsiPenmas SiHumas

Polres Pangkep Iptu Agustinus Lallo.,S.H.

Adapun Pejabat yang dilantik untuk Wakapolres Pangkep, yakni Kompol H. Andi Ashari, S.H., M.H., dan untuk Serah terima jabatan, Kabag Ren Polres Pangkep kini dijabat oleh Kompol Pawe, Kabag SDM Polres Pangkep dijabat oleh Kompol Hj. Andi Husnaeni, S.Sos., Kasat Lantas Polres Pangkep dijabat oleh Iptu Jumadi, S.I.P., Kapolsek Minasatene dijabat oleh Akp Muhlis, S.Sos., Kapolsek Ma'rang dijabat oleh Iptu Hj. Rahmania dan Kapolsek Liukang Tangaya dijabat oleh Akp Nompo, S.H.

Prosesi Pelantikan dan Serah Terima Jabatan ditandai dengan penyematan tanda jabatan, pengambilan sumpah jabatan serta penandatanganan naskah berita acara penerimaan jabatan, pakta integritas dan naskah berita acara pengambilan sumpah dan janji pejabat.

Kapolres Pangkep mengatakan bahwa Pelantikan dan Serah Terima Jabatan di lingkungan kepolisian merupakan hal yang biasa terjadi, karena selain untuk penyegaran organisasi, Serah Terima merupakan bagian dari pembinaan organisasi dalam rangka pengembangan karier yang pada akhirnya diharapkan dapat meningkatkan produktivitas personel dan organisasi.

Kapolres Pangkep juga menyampaikan terimakasih kepada pejabat lama atas dedikasinya selama menjalankan tugas di Polres Pangkep serta selamat bergabung kepada pejabat yang baru.

“Kepada semua pejabat, bahwa jabatan ini adalah amanah sekaligus kepercayaan pimpinan kepada saudara, oleh karna itu jaga dan pelihara melalui eksistensi atau produktivitas kerja yang terbaik dan optimal.” lanjut

“Ketahuilah bahwa hal terbesar yang diinginkan oleh pimpinan Polda Sulsel dari saudara adalah saudara mau dan mampu melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya yang dapat memberikan sumbangsih dan citra polri yang positif dimasyarakat karena melalui keberadaan saudara masyarakat akan terlayani dengan baik, tercipta kamtibmas yang kondusif, yang pada akhirnya kesemuanya itu akan membentuk opini positif terhadap polri.”Tuturnya.( Herman Djide)